

Tempoal, Ver. A 18 de Febrero de 2025.

Acudió módulo CEDHV a Tempoal



Con la finalidad de acercar los servicios que se ofrecen a través de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV), el módulo itinerante ofreció atención en el parque central del municipio de Tempoal.

La atención estuvo a cargo del delegado étnico de la CEDHV, Atanacio Martínez Hernández quien brindó orientación a las personas interesadas, además de distribuir folletos informativos con temas de protección y defensa de los derechos humanos.